学生の皆さま

工学部・工学研究科長 小池 淳司 システム情報学研究科長 大川 剛直

## 新型コロナウイルス感染拡大による令和3年度第2クォーター における授業等の取扱いについて

学生の皆さんは、日頃から新型コロナウイルス感染防止に努めていることと思います。 現在のところ、新型コロナウイルス感染症は本学でも未だ収まりきらず、兵庫県の緊急事態宣言も6月20日まで延長となりました。

現状をふまえ、工学部、工学研究科、システム情報学研究科では、引き続き**第2クォーターに** おいても授業(定期試験、集中講義を含む。)は原則遠隔で行うこととします。

なお、第3クォーター以降の取扱いについては、状況を見て第3クォーター開始までにお知らせします。

ついては、以下の点に留意してください。

- ・第1クォーター同様、演習・実験・定期試験等で、対面での実施が望ましいものについては、 対面で実施するものもありますので注意してください。
- ・授業の実施方法(オンタイム、オンデマンド、対面等)については、BEEF等で確認してください。
- ・講義資料は、講義開始時にダウンロードが集中すると、サーバに支障をきたす恐れがあるので、講義開始前に必ずダウンロードしておいてください。
- ・引き続き感染防止に努め、不要不急の外出や会食は自粛するなど、責任ある行動をとってく ださい。
- ・新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は保健所の指示に従ってください。また罹患した場合はもちろんのこと、体調不良の場合や近くに陽性者が発生した場合は、登校は控え、遠隔授業期間中であっても、まずは学務課教務学生係に連絡して指示を仰いでください。
- ・今後の感染状況、大学全体の方針、政府・自治体からの要請等により、取扱いを変更する場合があるので、本学、工学部・工学研究科、システム情報学研究科の HP 等を随時確認してください。